
aî-\ 613 /a,.t q

4lz la.tq#/LlF#{A
Deliberazione n. 15

del 25/O2/2Or4

Sc11ore

CovrrNE Dr Nrcosn
PROVINCIADI ENNA

ORIGINALE DELLA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COML]NALE

OGGETTO: Lettura ed approvazione verbale seduta precedente.

L a.nno

alle ore

segurlo

duemilaquattordici
1 4 , 3 0

addì venticÍnque del mesc dj febbraio

e segùenti, in Nicosia e nella consueta sala delle adunanze consiliari, a

di invito diramato dal Presidente del Consiglio, a mente dell'art. 20 della L.r 7/92, su I propria

deferminazione I richiesta del Sildaco f dornanda motivata cìi uD quirto dci Consiglieri in carica,

si è riunito il Consìglio Conuoalc in sedutaxrxltfxdrtufgente di

nelle pcrsone dei Consiglie Sigg.ri:

N.
Ord CONSIGLIERI P

N.
Ord CONSIGLIERI p

1)
2)

4)
5ì
6)
7)
8)
e)
l0)

MANCUSO FUOCO AntoDino
VEGA Salvalore
GIACOBBE Filippo
BONELLI Luigi Salvatore
FARI\ELLA Andrea
DI COS'IA Maria
LVZO Carmelo
BONFIGLIO Domenico
BRUNO Fabrizio
FISCELLA Antolìillo

x

X

x
x
x

x

x

1 1 )
12)
1 3 )
t4 )
15)
16)
17)
l8 )
1e)
20)

CASTELLO Giuseppe Mario
Dl PASQUALE Mario
MANCUSO Antonio
LA GIGLIA Francesco
AMORUSO Carmelo
TOMASI Vincenza
TROVATO Gtazia
PIDONE Salvatore
LODICO Michele
GIULIO Lorcnzo

x

x

x

x
x

x
x

con la pafiecipazione del Segretario Generale Sig. ZINGALE dott.ssa l{ara

assume la PresideÍza il Sigfa Dr cosTA dott'ssa ltlaria

il quale riconosciuta legale l'adultanza, inizia la trattazione dell'argomento di cui all'oggetto, iscritto
al Nr. 2 dell'ordine del giorno.

Partecipano inoìtre il Sindaco Sig. e gli

assessoriSigg. Aí0RUSO

Si da atto che ai sensi dell'ar1. 184 ultimo comma dell'Ord. EE.LL. gli scrùtatori designati sono i
consiglieri Aì{oRUSo - BoNEILI e VEGA 

t:3.



ll Presidente invita il Consiglio
ali'ordine del giomo dguardante
ch€ hanno avulo svolgimento dal
il nr- 6.

Comunale a passare alla trattazione del punto 2)
la lettura ed approvazÌone dei verbali delle sedute
12.02.2014, al 13.02.2A14 e precisamente il Nr. 5 e

Ii Presidente dà lettura dei verbali delle suddette sedute

!ìmra il consigliere Di Pasquale p. (10) - Assenti N. 1 0.

ljsaurita Ia lettura dei verbali che hanno avuto svolgimento dal 12 A2.2014, al
13.02.2014 e procisamente il Nr. 5 e il nr. 6. , il Presidente indice la votazione.

lrocedutosi alla relativa votazione, per alzata e seduta, si è avuto il seguente dsultato
acce(ato dalla Presidenza con I'assistenza degli scrutalori già nominati: Presenti e
\,:otanti Nr. l0 - Voti Favorevoli Nr. 10.

In dipendenza dei superiori risultali.

IL CONSIGLIO COMUNALE

\,'ISTA la proposta di deliberazione del Dirigente dei I" Settore avente per oggeito:
"Ì-ettura ed approvazione verbale seduta piecedente";

1.ISTO il paxere tecnico reso ai sensi dell'ar1:. 53 1o comma L. 142/90, recepita con
L.r. 48/91, modihcato dall'art. 12 della L.r. 30/2000, allegato a far pafte integrarte del

lrcsente prov\ edimento;

RITENUTO approvare la superiore proposta;

VISTO l'Ord. EE.LL. Reg. Siciliana e successive modificazioni ed integrazioni;

A,T'TESO I'esito delle superiori votazioni'

D E L I B E R A

di approvare la proposta del Dirigente del I" Settore avente per oggetlo:
"Approvazione verbale seduta precedente", nel testo allegato a far paÍe integrant€
dei oresente orowedimento.



Proposta di deliberazione del Io Settore, avente per oggetto: "Lettura ed

approvazione verbali sedute precedenti".

IL DIRIGENTE DEL I' SETTORE

VISTI i verbali delle sedute consiliari che hanno avuto svolgimento dal

n.A2.2014 al 13.02.2014 e precisamente dal Nr. 5 al Nr. 6;

VISTO I'Ord. EE.LL. Regione Siciliar-ra e successive modiltcazioni ed
integrazioni;

VIST'O il parere tecnico reso ai sensi dell'ar1. 53 I o comma L. 142/90, tecepila
con L.r.48/91, modificato dall'nt 12 della Lr. 30/2000, allegato a far patle

integrante del presente provvedimento;

P R O P O N E

tii approvare i verbali delle sedute consiliari che hamo avuto svolgimento dal
12.02.2014 al 13.02.2014 e precisamente dal Nr. 5 al Nr. 6.

IL DIRIGENTE
dott. ssa PalrisÓ$ MANCUSO

(t)ltl,t
V '



SEGR"ETERIA GENERALE

VERBALE Nr.5

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 12.02.2014

VERBALE DELLA SEDUTA

L'anno duemilaquattordici addì dodici del mese di febbraio alle ore
18,30 in Nicosia nella sala del Palazzo Mtnicipale, a seguito di
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI
COSTA, previi awisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei

. termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta urgente.
|  

" " '

I

Approvato con delib. C.C. Nr. lq del zf'ò*Za14



Assume Ìa Presidenza la dott.ssa Maria DI COSTA.
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGAIE.

Alle ore 18,30 risultano presenti all,appello i consiglieri Sigg.: Mancuso Fuoco _
Vega - Giacobbe - Bonelli - Farinella - Di Costa - Lizzo _ Bruno _ Di pasquale _ La
Giglia - Amoruso - Tomasi - Trovato e pidone (14). Assenti: Bonfiglio _ Fiscella -
Castello - Mancuso A. - Lodico e Giulio (6).

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara apefta la seduta.

Partecipa il S indaco.

Pafecipano gli assessori Amoruso e Scarlata.

Vengono nominati scrutatori i consiglieri: Bruno, pidone e Vega.

Si passa alla trattazione del punto 1) posto all'ordine del giomo averue per oggefio:t'Lettura ed approvazione verbale seduta precedente.".

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che I'argomento di cui al punto 1)
alÌ'ordine del giomo riguarda la lettura ed approvazione dèi verbali delle sedute che
hanno avuto svolgimenro 1l 27.01.2014, 03.02.2014  

 

04.02.2014 e precisamenre il
N r . 2 , 3 e 4 .

Il Presidente dà lettura del verbale N.2 seduta del27.0I.2014.

Entra I'assessore Scancarello.

Entrano i consiglieri Castello, Bonfiglio e Fiscella p. (17) _ Assenti N. 3.

Escono i cons. Pidone e Mancuso F. p. (15) - Assenti N. 5.

Esce il cons. Bruno p. (14) Assenti N. 6.

Esaurita la lettura del verbale n. 2 delra seduta del ?7.0r.2014.,  

 

presidente indice ra
votazione, per alzata e seduta.

Presenti Nr. 14 - Votanti Nr. 11 - Voti Contrari Nr. 1 (cons. Lizzo perché ritiene che
srano state troppo sintetizzate le sue affermazioni, chiede che il consislio comunale
venga_registrato in modo che gli interventi siano riportati per intero) - Astenuti Nr. J
(Bonelli, Vega e Bonfrglio) - Voti Favorevoli Nr. I0.
Approvato a maggioranza di voti il verbale nr. 2 della seduta del 27.01-2014.
L'esito della superiore votazione viene viene proclamato al Consiglio Comunale.

ll Presidente dà lettura del verbale N. 3 seduta del 03.02,2014.

Entrano i consiglieri Pidone e Bruno p. (15) - Assenti N. 5.



Il cons. Tomasi rileva che non è semplice per chi scrive riportare tutto,
necessariamente si deve fare una sintesi. Sarebbe opporluno registrare.

Ìl cons. -|aflne a nleva cne e gla oa un po cne sr cmeqe ra reglsrrzvlong, Il veroatc

può essere solo un suntó che contiene gli elementi essenziali. Esprime voto
Farinella rileva che è giàà da un po' che si chiede la registrazrone. verbale

favorevole.

Si allontanano i consiglieri Lizzo, Bonelli e Fiscella p. (13) Assenti N. 7.

Esaurita la lettura del verbale n. 3, il Presidente indice la votazione, per alzafa e
seduta.

Presenti Nr. 13 - Astenuti Nr. 1 (Bruno - il quale specifica che si astiene perché
assente durante la lettura precedente) - Voti Favorevoli Nr. 12.
Approvato ad unanimita di voti e con l'astensione del consigliere suddetto, il verbale
nr. 3 della seduta del03.02.2014.
L'esito della superiore votazione viene viene proclamato al Consiglio Comunale.

Entra il cons. Fiscella p. (14) - Assenti N. 6.
Entrano i consiglieri Lizzo, Mancuso Fuoco e Bonelli (17) - Assenti N. 3.

Il Presidente continua con la lettura del verbale n,4, della seduta del 04.02.2014.

Esaurita la lettwa del verbale n. 4 del 04.02.2014.11 Presidente indice la votazione.

Procedutosi alla relativa votazione, peî alzaIa. e seduta, si è avuto il seguente risultato
accertato dalla Presidenza con I'assistenza degli scrutatori già nominati: Presenti Nr.
17 - Voti Favorevoli Nr. 16 - Voti contrari Nr. 1 Q,izzo, giustifica il voto contrario,
perché ritiene che il verbale non sia stato correttamente interpretato).
Approvato a maggioranza di voti il verbale nr. 4 della seduta del 04.02.201.4.
L'esito della superiore votazione viene viene proclamato al Consiglio Comunale.

Si passa alla tuattazione del punto 2) posto all'ordine del giomo avente per oggetto:
"Problematiche Sanità. I)iscussione e Prorryedimenti.".

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 2)
posto all'ordine del giomo riguarda i prowedimenti da adottare per le Problematiche
sulla Sanità.

Il Presidente introduce e ricorda che vi sono delle questioni wgenti da discutere che
riguardano I'ASP, quale, ad esempio: il Punto Nascita sul quale non c'è la deroga; ma
secondo I'Assessore Regionale alla Sanità dolrebbe essere sicura vista la condizione
delle strade del Comune di Nicosia e dei collegamenti; riapertura Rianimazione per
avere dati e scadenze certe; chiarimenti sul personale, anche a seguito della nota
dell'Assessorato Regionale, che è allegata e della quale si da lettura, che confligge
con quanto sentito nella recente riunione a Leonforte; carcnza di personale in



Ospedale che crea disservizi. Tutte queste problematiche si vogliono discutere
davanti all'Assessore Regionale ed alla VI^ Commissione.

Si allontana il Sindaco.

Per il cons. Lizzo: I'obbligo del Consiglio Comunale è quello di redigere un
documento che autorizzi alcuni rappresentanti del Consiglio C. di essere sentiti dalla
VI^ Commissione per avere delle risposte. Auspica un cambiamento di strategia
dell'Al.rministrazione Comunale per far riacquistare visibilità alla citta. Ritiene che
I'azione a difesa degli Ospedali va fatta insieme: Nicosia-Leonforte. Chiede che
I'Amministrazione Comunale di Nicosia usi i canali corretti che I'elettorato gli ha
dato e che sia rappresentativa. Solo così avrà l'appoggio di tutto il Consiglio.

Il cons. Amoruso desidera chiarire la vicenda dell'Ospedale nei rapporti con il
Comune di Leonforle. Ricorda che inizialmente si condividevano azioni per difendere
gli Ospedali. Successivamente Leonforte ha espresso I'intenzione di andare con altro
Distretto diverso da Nicosia. Proposta che anche I'Assessore Regionale ha ritenuto
impercorribile. Questo ha un po' ridirnensionato la posizione di Leonforle. Invita il
Presidente a fissare ur incontro con il Commissario Termini. Invita a redigere un
documento unitario ma che rappresenti le esigenze del distretto non solo di Ncosia.

Il cons. Bonelli ritiene si debba rappresentare il territorio difendendo i servizi. Per
questo si deve essere responsabili, lineari ed autorevoli. L'Ospedale va difeso anche
dai Comuni limitrofi che però vanno sostenuti nelle loro battaglie. fuleva che non è
presente il Sindaco che, non era presente neaÌrche all'incontro di Leonforte con
l'Assessore regionale. Manifesta massima serenità per un'azione comune.

Entra il cons. Mancuso A. p. (18)

Esce il cons. Bonfiglio p. (17) che rientra subito p. (18) - Assenti N. 2.

Il cons. Tomasi ricorda che ormai I'assessore regionale ha chiari i numeri, ma se si
vuole salvare I'Ospedale bisogna puntare sulla qualità dei servizi, soprattutto dei
reparti essenziali ma di qualita. Questo richiede un coinvolgimento intemo, propone
di incontrare i Primari che possono mettere per iscritto le esigenze, i Sindacati per i
lavoratori ed il Personale in genere, quindí, redigere un documento sulla base del
quale discutere con i vertici dell'ASP n. 4 e la Regione in VI^ Commissione.

Entra il Sindaco.

Il cons. Vega ritiene che ci sono già i documenti ufficiali adottati dalla Regione per i
posti letto in Rianimazione, quindi, vanno chieste risposte in merito e va sollecitata
I'attuazione. Ricorda che il 21 si terrà una maaifestazione organizzala dal PD per la



fiorgantzzazione della sanità Ennese e c'è anche il Presidente della VI^ Commissione
Regionale.

Per tumulti in aula il Presidente sospende il Consiglio Comunale per 5 minuti alle ore
20,3s.

Alla ripresa dei lavori alle ore 20,45 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.:
Vega - Farinella - Di Costa - Lizzo - Bonfiglio - Bruno - Fiscella - Castello -

Mancuso A. - Amoruso - Tomasi e Trovato (12). Assenti: Marcuso Fuoco - Giacobbe
- Bonelli - Di Pasquale - La Giglia - Pidone - Lodico e Giulio (8).

Padecipa il Sindaco e l'assessore Amoruso.

Assume la Presidenza la dott.ssa Maria Di Costa.
Assiste il Segretaxio Generale dott.ssa Mara Zingale.

Il Presidente constatala la presenza del numero legale per deliberare riapre i lavori
consiliari.

Entra il cons. La Giglia (13) - Assenti N. 7.

il cons. Farinella ritiene opportuno che il Consiglio Comunale elabori un documento
condiviso nell'interesse della citta. Rileva che da anni ci sono questi problemi ma la
politica nazionale e regionale non ascolta le esigenze del territorio.

Entrano i cons. Pidone e Mancuso F. p. (15) - Assenti N. 5.

Il cons. Farinella condivide ed approva la proposta del cons. Tomasi secondo la quale
non bisogna considerare i numeri, perché con i numeri non rispettiamo i parametri,
ma con la qualità per ottenere la deroga per avere servizi sul territorio. Quindi:
incontrare i Primari ed i Sindacati; andare alla VI Commissione Regionale, alla quale
chiedere una deroga per le condizioni della viabilità ma in modo unitario, come
Consiglio.

11 Sindaco ricorda che vi sono rapporti e dialogo con Leonforte. Sottolinea che nessun
parlito ha difeso 1e esigenze del Comune di Nicosia anzi, forse, cercano di dividere
per meglio dirigere. I1 Sindaco di Leonforte, dopo il dialogo instaurato,
contrariamente agli accordi, delibera in Consiglio Comunale in modo diverso da
quanto concordato, nonostante ciò I'Amministrazione Comunale è stata presente
alf incontro a Leonforte con I'Assessore Regionale e la VI Commissione Regionale,
dove il Presidente del Consiglio Comunale è intervenuta ed ha tenuto un discorso
rappresentando le esigenze dei presidi ospedalieri del territorio, anche se non è stata
ripreso dalla stampa. Continua ricordardo che sulla sanità ha tenuto diversi incontri,
non sempre, però, còme Sindaco ha ricevuto rispetto. Non ultimo oggi, con il



Direttore Sanitario, dal quale è emerso che la problematica nasce dal mantenimento
di tutti i presidi ospedalieri voluti dalla politica che non hanno accolto la proposta
tecnica di rimodulazione in presenza di scarsità di risorse. Il Direttore Sanitario ha
anche evidenziato l'impossibilità di aumentare il personale. Il Sindaco continua
evidenziando che in mancanza di attuazione delle decisioni già prese dalla Regione
intraprenderà azione legale, questo è stato già espresso al Direttore Sanitario.
Aggiunge che ha fissato un incontro per domani con i primari per redigere un
documento che evidenzi le necessità per garantire i L.E.A. e poi portarlo all'ASp n. 4
per jnvitarli a pore in essere quanto richiesro.

Durante f intervento del Sindaco entrano i consiglieri Di pasquale (16) e Giacobbe
117) - assenti Nr. 3

Il Presidente dà lettura di un ordine del giomo avente per oggetto: ,.problematiche
Ospedale di Nicosia", con la quale la conferenza dei capign_rppo chiede al Consiglio
Comunale di dare mandato al Sindaco ed al Presidente del Consiglio di fissare un
incontro con la VI^ Commissione Parlamentare dell'Assemblea Resionale Siciliana
per discutere dei seguenti punti:

Deroga punlo nascita struttura ospedaliera C.Basilotta Nicosia;
Riattivazione posti letto Rianimazione come da delibera C.C. Nr. 8 del
04.02.2014;
Chiarimenti nota prot. 6499 deI23101/2014 Assessorato Regionale della Salute
del la Regione Sic i l ia ;
Problematiche carenza personale Ospedale Nicosia;

Prima convocare un tavolo tecnico con i Primari ed i Sindaci che contribuiscono alla
redazione di un documento che contenga i suddetti punti e quanto necessario per la
realizzazione dei LEA.

ll Presidente pone a votazione il superiore ordine del giomo.

I consiglieri La Giglia e Giacobbe dichiarano il voto contrario,
propno voto contraxto:
I' perché il Sindaco non ha bisogno di delega perché conosce la materia e perché è
stato votato;
lI' non delega il Presidente del Consiglio Comunale perché non si serue rappresemaro
e intende partecipare all,incontro con la VI Commissione parlamentare
dell'Assemblea Regionale Siciliana.

Il cons. Lizzo vota favorevole ed invita I'Amministrazione Comunale a stare uniti sui
temi che interessano la comunità. Invita il presidente del Consiglio Comunale a
stilare un crono-programma con tutti gli attori per creare sinergie, contesta che il
sndaco è stato lasciaio fuori dalla rirxrione in ASp - fatto prave.

quest'ultimo motiva il



Consiglieri presenti e votanti Nr.

e Giacobbe).
Approvato a maggioranza di voti

l'esito della superiore votazione

17 - Voti favorevoli n. 15 Contrari n. 2 (La Giglia

il superiore ordine del giomo
viene proclamato al Consiglio Comunale.

Escono i cons. Bruno e Fiscella P. (15) - Assenti Nr. 5.

Il cons. Farinella propone il prelievo del p. 4) all'O.d.G.

Il cons. Vega chiede la parola per fare delle comunicazioni.

Il cons. Castello chiede il rispetto del Regolamento, che non consente le

comunicazioni se non alf inizio del Consiglio Comunale.

Il cons. Vega chiede che sia verbalizzara' I'afferrnazione del cons. Castello, per il

quale "il cons. Vega è stato colui che non ha voluto far recuperare le ore ai Cantieri di

Seruizio".

I1 Presidente pone ai voti la proposta di prelievo pel punto 4) all'ordine del giorno
proposta dal cons. Farinella, riguardante la potabilita dell'acqua immessa nella rete
idrica di Nicosia ed il divieto dell'utilizzo.

Il cons. Giacobbe vota conhario perché non si rispettano i patti presi in Conferenza
Capigruppo ed è per seguire l'ordine come concordato.

I1 cons. La Giglia si associa e vota contrario perché bisogna seguire I'ordine
Íronostante quanto affetmato dallo "scudiero" Amoruso.

Il Presidente invita il cons. Farinella a ritirare la proposta di prelievo ed a proseguire
secondo I'ordine.

Il cons. Farinella accetta ma abbandona I'aula perché non ritiene impoftante ed utile

la mozione.

Si passa alla trattazione del punto 3) posto all'ordire del giorno avente per oggetto:
"Mozione presentata dal cons. Giacobbe avente per oggetto: Mozione tesa a

diminuire del 50%o le indennità di carica agli Amministratori Comunali' del

Presidente del Consislio Comunale e dell'ASSP del Comune di Nicosia .'"



Presidente rappresenta al Consiglio Comr.urale che I'argomento di cui al punto 3)
sll'ordine del giomo, riguarda la discussione ir ordine allamozione presentata in data
21.01.2014 prot. al Nr. 1656 dai consiglieri Giacobbe Filippo e La òigliu F.un""""o,
tesa a diminuire del 50% I' indennità di carica degli amministratori dell'Ente, dei
Presidente del Consiglio Comunale e dell,ASSp.

Escono i consiglieri Farinella, Mancuso Fuoco, Mancuso A., Di pasquale e Castello
(10)
Rientuano subito dopo i cons. Mancuso A. e Di pasquale (12).

Il Presidente lascia la parola al cons. Giacobbe.

ll Segretario risponde che il Consiglio
consiglieri.

puÒdeliberare solo per ciò che attiene ar

Relaziona il cons. Giacobbe, firmatario della mozione, che ammette come in oassato
non è stato d'accordo a rinunciare all'indennità ed al gettone di preserza per destinarla
ai cantieri di Servizio ma ora la situazione è cambiata, c'è il rischio che molti restino
fuori. Problematica rilevante e di interesse, anche se registra I'assenza dei disoccupati
in aula, tra il pubblico. Legge un passo e chiede che sia posto a verbale. Conclude
con: "E'una mozione deflau dalla necessim".

Entra il cons. Giulio (13) -

ll cons. Trovato chiede al Segretario che competenza ha il Consiglio Comunale in
questa mozlone.

Il cons. Amoruso prende atto che vi sono due Consiglieri Comunali che da,.Lista
Civica" sono pass afí a "Forza IIalil,. Suppone che il cins. Giacobbe parli per rabbia
per le yicissitudini che l'hanno visto protagonista. Ricorda gli oneri sostenuti dal
Comune per il cons. Giacobbe, per la commissione di inchiesta, le varie riunioni
tenule per scrivere una relazione. non ancora presentata, sulla Discarica.

Il.cons. La Giglia aggiunge che il Consiglio Comunale può solo dare un indirizzo alla
Giunta Comunale. Ha firmato la mozione perché non i,organo consiliare si riunisce
spesso ma non produce. Ritiene opportuno destinare i fondi ai Cantieri scorrendo la
graduatoria.

Per tumulti in aula il Presidente sospende il Consiglio Comunale alle ore 22,20.
Alla ripresa dei lavori alle ore 25,55 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.:
Vega - Giacobbe - Farinella - Di Costa - Lizzo - Bonfiglio _ Di pasquale _ Mancuso
A. - La Giglia - Amoruso - Tomasi e Trovato (12). Assenti: Mancuso Fuoco _ Bonelli- Bruno - Fiscella - Castello - Pidone - Lodico e Giulio lg).

Il cons. Lizzo ricorda che la riduzione den'indennità in questo periodo di redazione
del bilancio consente di stomaxe i risparmi per frnanziare- i cantieri. Ritiene
opportuno che la gradúatoria sia controllata dalra Guardia di Finanza per controlare



la veridicità delle dichiarazioni. Non è punitiva ma propositiva per riporlare dignità al

Consiglio Comunale. Prearmuncia voto favorevole'

Il cons. Tomasi ritiene giusta la mozione anche se non spetta al Consiglio Comunale

a""ia"r" per la Giunta 
-comunale, 

non condivide alcune affermazioni del volantino

"lr" ,iglr*a-o la do1t. ssa Di Costa, che sta circolando in questi giomi' Propone di

,i*"ìut" al gettone per il Consiglio e per le Commissioni, visto anche I'andamento

dei lavori del Consiglio Comunale.

Entra il cons. Giulio (13).

Il cons. Mancuso A. chiede scusa al pubblico ed invita il Presidente ad imporsi

affinché si parli del punto senza divagare E' contrario alla mozione per come è

oresentata e per le insinuazioni sul Presidente' Rileva I'incoerenza del cons' Giacobbe

ih" ..r*1" voìte, in pr"senzu di proposte simili, ha sempre dfiutato- fucorda che la

Giunta Comunale ha già dato l'èsempio rimrnciando all'indennità Ritiene che

siccome il Consiglio Cómunale deve dare l'esempio, si possa sposare la proposta

della dott.ssa Toniasi con effetto retroattivo da1 1/1i2013' Vota contro la mozione' è a

favore della proposta deì cons. Tomasi.

Il cons. Vega ricorda che il cons. Bonfiglio ha spesso proposto di rinunciare al

gettone. E' ól p."." di firmare un atto tutti, per destinare (la somma) ai Cantieri di

iavoro. E pronto a firmare le dimissioni purché lo facciano tutti'

11 cons. Farinella, a nome delle istituzioni, chiede scusa ai cittadini presenti e non

rinuncia al gettone. Crede che la mozione sia dettata da una ripicca quindi non

rinuncia.

Il cons. Bonfiglio interviene dicendo che, anche I'indennità del Sindaco deve andare

ai Cantieri.

Il cons. Giulio invita ognuno ad assumersi le proprie responsabilità affrancando la

cornunità e facendo valere I'autonomia dei comuni. Bisogna lottare per avere le

strade, per difendere l'agricoltura, valorizzare I'ASSP'

Il cons. Giacobbe ribadisce che la Mozione nasce da una esigenza, non ha altri scopi.

Ed è una proposta temporanea.

Il cons. La Giglia è favorevole a rinunciare completamente, anche se ritiene che fare

il Consigliere Comunale abbia un costo.

Il cons. Lizzo ritiene che la proposta da votare sia quella del cons' Giacobbe'

diversamente per la rinuncia, ogni consigliere deve decide da se'

Il cons. Vega propone di fare una Conferenza dei Capiguppo alla presenza di tutti

per decidere di rinunciare, comunque è pronto a votare'

Il cons. Tomasi alla Mozione, così com'è, vota contro perché intende rinunciare a

tutto e non al 50oó.



11 cons. Amoruso chiede di protocollare e pore agli atti un volantino "awiso

pubblico" che consegna e che motiva il suo voto conhario

Nessun consigliere chiede di intervenire, perlanto, il Presidente pone ai voti la

mozione presentata dai consiglieri Giacobbe e La Giglia.

Presenti e Votanti Nr. 13 -Voti favorevoli Nr. 5 ( Giacobb e,La Giglia,Lizzo,Yega e

Bonfiglio) - Voti contrari Nr. 8 (Farinella, Di costa, Di Pasquale, Mancuso A' ,

Amoruso, Tomasi, Trovato, Giulio)-
RESPINTA a maggioranza di voti la superiore mozione

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale'

Dopo la trattazione del punto escono i consiglieri Giulio, Farinella, Trovato e

Bonfiglio (9).

Il Presidente constatata 1a mancanza del numero legale per deliberare rinvia la seduta

di un'ora a nonna dell'art. 30 della L.r. 9/8Ó.

La seduta è rinviata alle ore 1,00.

Aila ripresa dei lavori alle ore 1.00, risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg':

Tomasi -Nr. 1 - Assenti: Mancuso Fuoco - Vega - Giacobbe - Bonelli - Farinella -

Di Costa - Lizzo - Bonhglio - Bruno -Fiscella -Castello- Di Pasquale - Mancuso A -

La Giglia - Amoruso - Trovato - Pidone - Lodico e Giulio (19)'

Assume la Presidenza il Vice Presidente dott.ssa Vincenza Tomasi'
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara Zingale

Il Vice Presidente, constatato che non si è raggiunto il numero legale per deliberare,

rinvia la seduta a norma dell'art. 30 della L.r. 9/86, al giomo successivo, alla

medesima ora, con il medesimo ordine del giomo e senza ulteriore al'viso di

col]vocaz ione agli assenti.

La seduta viene sciolta alle ore 1.00.

Del che il presente.

I1 Segretario Generale
dott.ssa Mara ZINGALE

V. Pre
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Ogg.ttor Dirpolitioli iridttrcriblll od urgcud

lD rsgionr dclls sFatégiciîÀ chc la nstqi. dcl pqFonalc rivcstc ncll'organizzazìoric sanitlri8

c dcll'imDalo chc lc azioli in lslc aslbito dctstnilroo dcUe pianificaziotl€ coruplcssiva dcl sirEúra

c ncll'assctto azj€lddc. oggctto dí anicolati . rcitcnd ani di iqdidzo c disposizioni dì qucsto Ar-

sessorrto, rcnéhé dl rp.cifichc &diziori c PtonurcÉ ds p.rtc 4cll'Orgalo di Contlollo dcUa Corlc

dci CoÀti, si invitaro lc SS.LL. ad sttcrrfsi scrwolosúttrcnt alb p&lctizioni f€sé dr qucau Amtui-

lisr8zionc itr md.rir di rapponi di lavoro, sceltttpctrtq cor rclc ptol n.53928 dcl 28 giugno

2013, Fot. n. 67855 dcl 3 srttctnbE 2013 c proL n. 95680 dcl l? diclmbrc 2013.

I[ fncrito. spccifictmcnlc, ai qonfcrimcnti di incltichi t€mporarci, Éoo.ierrand talc f.ni-

specie consideratc ncll. prcd.L tlotc .y'o si prowcdtmcÍti di itkibuzioni di fuÀ2ioni dai qurli co.

munquc disccndaao ullcriori cmolumcnti economici a favorc dci dcstimlari avuto rigurdo arche

dclla nota ptossima dcfiniziouc dcllc pmccdura di nomiDa dci Dircttori Gcncnli dellc .Azicndc saai-

raric, si dispone di noo proccderr d corfcrim.oto dcgli ttcssi'sc no! csclusivamcntc a sceuiÌo di

prcvcltiva csprcssa formalc agprovazionc da pmc di qu€sto Alscssorato, qualora I'Azicnda rapprc'

senti la sussist€trz8 di rdcguals motivrzionc circa la indífaibilitÀ ad urgrnza dell'inc$ico stcaso irl

rclazionc al supcriorc iorcrrss€ pubblico di gardnzis dei livclli csscnziali di assittenza.

La prcscnt. ha ca.ra!Ìere di urgenzr I di immcdiata applicazionc.

Ai Commissari Sbaordinari

dellCAzicndc Sanitaric
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COMLNE Dì NICOSIA
Provincia di ENNA

Ordine del giorno

OGGETTO; Ordine del Giorno Problemaliche Ospedale di Nicosia.

l,a Conferenza dei Capigruppo, come da verbale allegato propone al CONSIGLIO
COMUNALE, i l seguente O,d.g.:

Di dare mandato al Sindaco e al Presidente del Consiglio Comunale di fissare un
iìcontro con la VI^ Commissione Parlamentare dell 'Assernblea Regionale Sicil iana per
discutere dei seguenti punti:

o Deroga punto nascita struttura ospedaìiera C. Basilotta Nioosia.
. Riattivazione posti lelto Rianimazione come da delibera N.8 del 04/02/2014.
. Chiarimenti Nola prot. N. 6499 del 23/0112014 Assessorato Regionale della

Salute della Regione Sicil ia.
. Problematiche carenza personaÌe Ospedale Nicosia.

Pdma ronvocare un tavolo lecnico con i Primari ed i Sindaci che contribuiscono alia redazione
di ùn docùmento che contenga i sùddetti pnntì e quanto úecessaxio per la realizzazione dei
LEA.

I
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1 AlSie. Sittdaco P.7. del Comune di Nicosia
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Oggetto: mozionc tesa a dîmínuù'e del 509ó delle índe nitù dí caríca degli Amninisú'afori
P. T. di Cadesto Ente e del Presidetxte del Consiglio Oomunale e dell'ASSP di Niaosí.t.
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Al Síg. Presidente P T. del Consiglio

Com ndle di Nícosia

gravissima;

fanno faticd ad

Don ha di falo operepubbliche e/o

pubblicata

?1.Lu,  i



d i vista sociale ed umano sià per il manlenimento
- chc- tale fematica, è ilevante' sia dal pùnto

deìì'ordine Pubblico;

- che, la Giunta ComuÈale ed Il presidente del Consiglio CotLriale nonché i componenti dell'ASSP

di Nico,la perccpiscono un ' n6"*11; mensile;

-che. ta le indenn i tàèabbastanzae leva ta inproporz ioneanchea l l ,a f i v i tàpercu !vengono
' ' '  -_' la Per un tempo anclle

impepnati c che in cgni caso harmo la disponihilttù di rinuncraryl e/o nuur5c

) im i ta ro ;
)cessario che Codesto

- chc, a parere degli scivenfi appare assolutamente indispensabile e nt

Comure,'/ista [e esigenzp lavorative' pLoweda con propri fondi alla progettazione e rcalizzairone

' ' )ratori dalla gladualoria di cui in oggeno:
rl i Cantieri Comunali adingendo I ld\(

Tanto premesso e considèrato, con 1a presente si

NALE DI NICOSIA
CHIEDE AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO ED AL CONSIGLIO COMTI

.it^/luntacomunalediNicosiacheconappositadeliberavoglia
l. di dispone c tlchleocre irtra ururru

pro\r,edere alla riduzione di tutte le indennità degli Amministratori e quante ad esse

collegatc nelia Inisura del 50o/o:

' I deconere dall'l
2. di istituire un apposito capitolo del redigendo Bilancio Comunale con data '

il
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Tutta la cittadinanza è invitata a partecipare al Consiglio Comunale che siterrà Oegi

12 Febbraio 2QL4 alle ore 18'30 nell'Aula Consiliare' i

si tratterà la Mozione a firma'di Giacobbe-La Giglia sul

Amministratol i con un risparmio di ciÎca 72 Mila euro

quanti annideve ancora amministrare la Giunta Malfitano

lndennità Sindaco € 3300,00 mensili; .

tndennità Vicesindaco € 2'413'2 mensili' comprensiva di oneri previdenziali;

lndennità Presidente del cons'glio Gomunale € 1485 (ridotto al 50% se non si opta

per l'aspettativa dal lavoro);

taglio delle indennità agli

annui fai tú il calcolo Per

Assessore(alcomunediNicosiasonoínquattrocompresoilvicesindaco)€1485
al mese òltre al pagamedo delh cassa previdenziale es' per un awocato € 3300'00

circa l'anno il tutto a carico della collettività'

con la nostra mozione proponiamo una liduzione del 50% con un risparmio di 72 mila euro l'anno'

da impegnare per cantieri ui ravoro a NicJiu p"t al'ot"up"ti " padri difamiglia in difficohà'

Vieni a sentire e vedere chi mantiene i propri privilegi' chi in campagna elqttorale fa solo

chiacchiere ed annuncL partecipa atta ili" o"uu t*lìn' " *n limitarti a cRlÎcARE in Piazza e/o

al Bar., vieni a vedere da Chi sei rappresentato' non siamo tutti uguali'

ffi""àffi ;,,i"ì' ìi "'"*"'o zó ra e "'Î" T::: "î l:.:1111i ::T:
,l"Xf fi ::':L:":ffi;;'";;il;ot*croo"ao'":':::::":i::::i"::::
i:ffi;;;* )i*o ii u *.ato it vice presidente det consistio la Dott. ssa romasi) costo

delle due sedute € 800,00 cìrca'

Nicosid, 12 'O2 ?O14

cic]osti|atoAcuradeiconsiglieficomunaliFi|ippoGiacobbeetaGigliaFrancesco



L'armo duemilaquattordici addì tredici del mese di febbraio alle ore
18,3O in Nicosia nella sala del palazzo Municipale, a seguito di
convocazione disposta dal presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI
COSTA, previi awisi consegnati ai signori coisiglieri, nei modi e nei
termini di legge, si è rirmito il Consiglio Comunale in seduta urgente di
aggiomamento.

SEGRETERIA GENERALE

YERBALE Nr.6

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 13.02.2014

VERBALE DELLA SEDUTA

Approvato con delib. C.C. Nr. /f del ? L-è-Lolh



Assume la Presidenza la dott.ssa Vincenza TOMASI.
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara ZINCAJ-E.

Alle ore 18,30 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Vega - Farinella -
Lizzo - Bonfiglio - Castello - La Giglia - Amoruso - Tomasi - (8). Assenti: Mancuso
Fuoco - Giacobbe - Bonelli - Di Costa - Bruno - Iiscella - Di Pasquale - Mancuso A.
- Trovato - Pidone - Lodico e Giulio (12).

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, in seduta di aggiomamento,
dichiara aperta la seduta.

Partecipaao gli Assessori Amoruso e Scarlata.

Prima di entrare nel punto chiede la parola il consigliere Lizzo il quale come
concordato ieri sera ed in considerazione dell'importanza degli argomenti da trattare
la concomitanza con la riunione con i primari e I'impegno dei comitati cittadini che
avevaro promosso il prurto 5 all'o.d.g. chiede il rinvio a lunedì.

Entra il cons. Giacobbe p. (9) - Assenti N. 1 l.
Si allontanano i cons. Farinella e Castello p. (7) * Assenti N. 13.

Il Presidente verificato che manca il numero legale per deliberare in seduta di
aggiomamento scioglie la seduta alle ore 18,40.

Del che il presente.

II Segretario Generale
dott.ssa l\uIara ZINGALE

Il Consiglierg Il Vice idente



COMUNE DI NICOSIA
PROVINCIA DI ENNA

Arlesatoalra oetiberazione{tcc N. /l aa Zî,02lrtf4
-/

Proposta di deliberazione, di competenza Oet-gl settore, relativa a:

PARERE DI REGOLARITA' TECNICA

ai sensi-dell'art. 49 del D.Lgs 26712OO0, aft. 12 della L.r. n.30/2000 e delt art.147 bis D.Lgs
267t2O00);

Parere in ordine alla regolarità tecnica: EAvgt2Fvo/è

Nicosia, li

Parere in ordine alla regolarità contabìle:

PARERE DI REGOLARITA' CONTABILE

Si attesta la copertura finanziaria dell'impegno di cui alla prÒposta in oggètto, computazionè
della spesa di € al Tit. Funz- Serv. InI._,
del bilancÌo esercizio _, cui conisponde in entrata il Capitolo

ll responsabile dell 'Ufficio FinanziarioNicosia, lì



Il presente verbale viene letto, approvato

1L CONSI

ia confor-rne all'originale per la pubblicaz ioDe.

Nicosia,i p6ls3lz'4 \
IL SEGRE O GENERALE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segretalio Generale,

C E R T I F I C A

che la presente deliberazione, in applicazione della L R 3 dicembre 1991, n 44' é stata pubblicata

all'Albo Pretorio e Albo Online del Comune per giomi 15 consecutivi' dal giorno

IL MESSO COML]NALE IL SEGRETARIO GENERALE

e sotloscflllo.

IL PRESIDENTE

ú lo llZJ r^ . (aJ-1.l 1, comma 1", L R. n.44l91 come modificato dall'afi 127, conma 21' della

L.R. n.17 del 28/1212004).

Dalla Residenza MuniciPale, Iì
I

CERTIFICATO Di NSNCUTN'TTÀ

deliberazione, in applicazione della L R. 3 dicembre 1991, n 44, è divenutaSi certifica che la prcsente

esecutiva il

tr
tr

docolsi dieci giomi dalla pubblicazione (af. 12, comma 1');

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività;
IL SEGRETARIO GENERAIE

tr
tr

per copia conforme all'odginale in caÍa libera per uso anxninistrativo;

per copia conforme all'originale;

lì
IL SEGRETAzuO GENERAIE


